
 

Stadt Weißenfels      04.07.2023 
Oberbürgermeister 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 100/2023/2 
  
von  Ziegler, Horst 
 
am  31.05.2023        im Ortschaftsrat Langendorf 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 
 
 
Nach wie vor ist die Frage Papierkörbe an den Bushaltestellen offen. 
Nach dem Ersatzneubau sind die vorherigen Papierkörbe nicht wieder montiert worden und 
es werden Fragen zu deren Verbleib gestellt. 
 
  
 
Sehr geehrter Herr Ziegler,  
 
alle Bushaltstellen im Ortsteil Langendorf sind von Mitarbeitern des Fachbereichs Städtische 
Dienste angefahren und auf die Notwendigkeit der Anbringung von Papierkörben geprüft 
wurde. 
Nachfolgend sehen Sie unsere Einschätzung und die weiteren Maßnahmen. 
 

   
 
In der Bahnhofstraße ist nur ein Haltepunkt ohne jegliche Aufenthaltsqualität. Schräg gegen-
über am DB-Haltepunkt befindet sich ein Papierkorb. Eine Anbringung eines Müllsammlers 
halten wir für überflüssig. 
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Die Haltestelle am Denkmal hat eine Aufenthaltsqualität durch das begrünte Umfeld. Hier 
werden wir am Mast des Haltestellenschildes einen Müllsammler anbringen. 
 

   
 
Die Haltestelle in der Kirchbergstraße ist durch die gemeindlichen Anlaufstellen stärker fre-
quentiert. Hier werden wir am Mast des Haltestellenschildes einen Müllsammler anbringen. 
 
Die Haltestelle in der Bergstraße hat eine gewisse Aufenthaltsqualität, aber liegt in einem 
Wohngebiet. Eine Anbringung eines Müllsammlers halten wir für überflüssig. 
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Die Haltestelle am Friedensplatz hat eine Aufenthaltsqualität durch das begrünte Umfeld. 
Hier werden wir am Mast des Haltestellenschildes einen Müllsammler anbringen. 

   
 
Im Hochheimweg ist am Haltepunkt in Richtung Kernstadt ein Papierkorb angebracht. Da die 
Haltestelle gegenüber aber eine gewisse Aufenthaltsqualität hat, werden wir den vorhande-
nen Papierkorb abbauen und an der Wartehalle wieder anbringen. 
 
In Wiedebach ist nur ein Haltepunkt ohne jegliche Aufenthaltsqualität. Eine Anbringung eines 
Müllsammlers halten wir für überflüssig. 
 
Die beiden Haltestellen in der Weißenfelser Straße sind schon mit Müllsammlern ausgerüs-
tet. 
 
 
 
 
 
 
    
Hyß 
Abteilungsleiter Technische Leistungen 
 
 
 
 


